

新型コロナ、年末からだんだん増えてきました。第8波に突入したようです。HIROキッズでは、細心の注意を払っています。

代表の渋谷雄一さんに利用者の様子などをお聞きしました。

渋谷：小学校1年生のAさん、粘土がとても好きです。へらや棒を使って小さなものを作っています。みかんを作っていました。葉っぱまで上手に作っていました。

小学校6年生のBさん、リスが大好きです。動物図鑑をしばらく眺めながらリスじっとみえています。タブレットを利用して、リスを検索したり、リスの写真を保存したりいろんな事をしながらリスを検索しています。リスの絵も上手です。いろんなしっぽにいろんな耳のリスを創作して描きます。



### この1ヶ月の行事について

—この1ヶ月のようすを聞かせてください。

渋谷：新型コロナウイルスも心配ですが、3密にならない場所を選んで出かけています。

#### 12月17日（土）クリスマス会

今年は一週間早いクリスマス会です。みんな



でクリスマスの歌を歌って始まりました。今年もゲームをしました。輪投げに魚釣りゲーム、ビンゴゲーム、沢山のプレゼントをもらってみんなとても笑顔。最後にサンタさんからおやつ

をもらいました。

(利用者<子どもたち>15人、活動参加者15人)

#### 12月24日（土）サンタの家

今年もサンタさんから連絡がありサンタの家に訪問しました。

今年で5回目です。

サンタの家にはクリスマスツリーやサンタさんのおもちゃなど沢山飾ってあります。サンタさんが腕立て伏せをしているおもちゃなど子供達はとても喜んで楽しみました。

最後にお菓子のプレゼントまで頂きました。サンタさん今年もありがとうございます！

(利用者<子どもたち>13人、活動参加者13人)



#### 12月26日（月）春の山公園（上陽町）

寒い冬ですが、子供たちは元気いっぱいです。春の山公園は今回も貸し切りです。子供たちは沢山走りまわったり遊具で遊んだり、鬼ごっこしたりして楽しみました。



(利用者<子どもたち>11人、活動参加者11人)

## 12月28日(水) 浦山公園(久留米)

久しぶりに浦山公園に行きました。いろんな遊具があって子供たちはあっちの遊具、こっこの遊具と駆け回ります。寒さを吹き飛ばして今日も元気に活動しました。



(利用者<子どもたち>13人、活動参加者13人)

## 1月4日(水) 神社にお参り

近くの神社(志賀海神社・古賀神社・八女中央大茶園の五社神)の3か所に行きました。2か所の神社はよく遊びに行くところです。



いつもありがとうございます。今年もよろしくお祈りします。

(利用者<子どもたち>9人、活動参加者9人)

## 1月5日(木) ふるさとわらべ館

今年初めてのふるさとわらべ館です。いつもお世話になっているので、わらべ館のおじさんに感謝のお手紙を渡しました。今日も射的、室内のブランコ、おもちゃのレストラン、バイク、沢山遊びました。



(利用者<子どもたち>8人、活動参加者8人)

## 1月6日(金) げんき館おおぶち

いつも室内ばかりなので、今日はげんき館おおぶちの体育館でいっぱい身体を動かしました。



バスケットの上手なスタッフと一緒にバスケットのゲームをしたり、ターザンロープで遊んだりして楽しみました。

(利用者<子どもたち>13人、活動参加者13人)

## 1月7日(土) 鳥類センターと遊園地(久留米)

曇り空でしたが、行く頃にはすっかり晴れて鳥類センターにお出かけしました。リスザルに餌をやるとリスザルがよってきます。とてもかわいいです。ペンギンやダチョウなどをみてお目当てのミニ遊園地へ。観覧者にのったり、空中自転車ではドキドキしながらペダルをこいでいる子供もいました。みんなとても楽しんでいました。また来ようね!



(利用者<子どもたち>11人、活動参加者11人)

——今後の予定について聞かせてください。

渋谷：コロナに気を付けながら、手洗い、うがい、早寝早起きで体を動かしましょう。

【今月～来月の予定】

1月21日(土) 買い物体験

1月28(土) げんき館おおぶち(黒木・体育館)

2月4(土) ミニゲーム大会

2月11日(土) ふるさとわらべ館(上陽)

2月18(土) 福岡県青少年科学館(久留米)

2月25(土) 映画鑑賞(HIROキッズ内)

※コロナウイルスの影響のため、イベントの状況により延期や中止などもあるかもしれませんが、ご理解ください。

## HIROキッズホームページのご案内

利用の案内や、この「ひろば」も最初(No.1)から、見れます。ぜひご覧ください。

スマホでもOK!



ひろきっず

検索